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さいたま市議会議員（2 期目） 

市民の目線、初心を忘れずに！ 
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発行/民主改革さいたま市議団 佐伯かずみ事務所 〒330-0803 さいたま市大宮区高鼻町 2-69-10 

TEL 048-729-5265 FAX 048-729-5267 

E-mail：info@kazumisaeki.com ホームページは佐伯かずみで検索  2023.12 

佐伯かずみは、性別・年齢・障害・国籍に関わらず誰もが参画できる 
元気なチームさいたま市を目指します。 

 
 
生活でのお困りごとがある方、どこに相談していいかわからない、複数の窓口にまたがる相

談をしたい、仕事が見つからない、住むところがなくなるかもしれないなど。 

 福祉まるごと相談窓口は、各区役所にあります。 

  大宮区福祉まるごと 電話：646-3065 ／ 見沼区福祉まるごと 電話：681-6058 
 

※年末年始（12/29-1/3）の急な住居や生活のお困りは、区役所代表に電話をすると警備室

につながります。警備室から年末年始待機している福祉課職員につながる仕組みになってい

ます（大宮区代表電話：657-0111/見沼区代表電話：687-1111 
 
 
 
 
 
１２月２２日（金）正午以降に検索可能となります。こちらの QR コードから➡ 

地域をしぼり、続いて対象者や薬や予約などの方法をいれていくと病院名 

が検索できます。（埼玉県指定診療・検査医療機関検索システム） 

年末をひかえて・・・ 

NO.67

 

 
さいたま市１０区にヌゥポスト登場！ 
 
 政令指定都市移行・区制施行20周年を記念したラッピ

ングポストが登場！例えば大宮区では大宮区のシンボル

カラーの「オレンジ色」を使ったヌゥが、見沼区なら「そ

ら色」のヌゥポストが。 

大宮区のポストは大宮区役所の前に設置してあり

ます。皆さんすでにご覧になったでしょうか。 

さいたま市役所前には２年前からラッピングポス

トがありました。これを全区に広げてほしいと要望し

ていたので、まちがちょっと楽しくなった気分♪ 

「福祉まるごと相談窓口」はワンストップサービス窓口です！（再掲） 

年末年始（12/25-1/8）に発熱した時の診療医療機関は？ 

mailto:info@kazumisaeki.com


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      
 
 
 
 
 
  
 

 

  

 

 

下の写真は芝川の環境調査の活動でボートに載せてもらっ

ているところ。昔より芝川はきれいになり、エビや時にはうなぎ

やあゆも取れます。しかし悲しいことに自転車などの不法投棄

も目立ちます。自然保護についても議会で質問していきます。 

さて、当選以来ずっと続けている駅での市政報告では大宮区

７か所を回って市政レポートを配布しています。どうぞ皆さま

の声をお聞かせください。 

ご意見やモヤモヤは、下の↓ 

ＱＲコードから。 

会話については１対１なので 

ご安心を。私の情報や市の 

情報も流しています。 

 

みなさんの声を届けます！ 

BEFORE AFTER AFTER 

中学校（右手）横の通学路のグリ

ーンベルトがかすれている！の声

から、舗装とともに引き直してい

ただきました。 

小学校向かいの歩道橋。「最初（最後）の 4 段

に手すりがありません。渡るのは子どもたち

だけではありません。足の悪い方や高齢の方

には最後まで（最初から）手すりが必要です。」

この声を届けたところ、担当課が調査し手す

りを来年つけていただけることになりました。 

DOM の前の歩道橋。階段がかなり壊れてガタガタ、危険でした。

こちらも市民の声が届きました。 

大宮第二公園駐車場から産業道路に東西

に向かう道。駐車場出たところにすぐ遊歩

道が南北に通っていて、左右から歩行者が

わたってきます。「ひかれそうになった、危

ないので遊歩道手前で車に一旦停止して

ほしい」の声から、表示がつきました。 
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